

Censo 2024 mostró aumento de la escolaridad: llega a 12,1 años

La cuarta entrega de resultados del Censo de Población y Vivienda mostró un aumento en los años de escolaridad promedio de la población de 18 años o más, que pasó desde 8,7 años en 1992 hasta 12,1 años de 2024, superando así los 12 años de enseñanza obligatoria que rigen en Chile.

En 2002, detalló el INE, esta cifra alcanzó 9,7 años y en 2017 los 11,3 años. “No se observan diferencias entre hombres y mujeres, alcanzando ambos grupos los 12,1 años de escolaridad”, se lee en el reporte oficial, que además indica que “el promedio de escolaridad de la población con discapacidad es 8,9 años, comparado con los 12,6 años de la población sin discapacidad”.

La población que es o se considera perteneciente a un pueblo indígena u originario tiene una escolaridad promedio de 11,4 años, mientras que quienes no se consideran pertenecientes tienen 12,2 años de escolaridad promedio. Además, el promedio de escolaridad para la población inmigrante internacional es 12,9 años, mientras que el promedio de la población nacida en Chile es de 12 años.

La región que presenta el mayor promedio de escolaridad es la Metropolitana con 12,7 años. Le siguen las regiones de Antofagasta con 12,5 años y Magallanes con 12,4 años. La región con el menor promedio de años de escolaridad es Ñuble con 11 años, seguida por la del Maule con 11,1 años.